

# Las barreras en el empleo y la crisis climática: obstáculos a la vista

[Alisa Pérez Pakhomova](#)



**Nombre:** Alisa Pérez Pakhomova

**LAS BARRERAS EN EL EMPLEO Y LA CRISIS CLIMÁTICA: OBSTÁCULOS A LA VISTA**

“Los jóvenes están preocupados por el futuro, pero se ven como parte de la solución”, en palabras de Henrietta Fore, directora ejecutiva de Unicef.

Un futuro en el cual el cambio climático, la salud mental y el empleo son las prioridades más destacables, debido a su cada vez más clara importancia en los problemas sociales de los gobiernos.

El cambio climático, según la ciencia, provoca sequías más continuas, un mayor número de incendios, y más peligrosos, la contaminación térmica de mares y ríos, y un sinnúmero de fenómenos, destruyendo las bases de nuestros recursos limitados y de la calidad de vida. Por poner un ejemplo, entre junio y septiembre de 2022, la superficie total quemada en Europa ha sido de 508.260 hectáreas, muy por encima de las 215.548 que ardieron de promedio entre 2006 y 2021, según los datos del [Sistema Europeo de Información sobre Incendios Forestales \(EFFIS\)](#). A todo esto se le puede sumar carencias que serán más visibles para los ciudadanos en el futuro.

Otro aspecto es el empleo. Cada vez más los jóvenes soportan una carga de estrés mayor por el difícil acceso al mercado laboral o la mala calidad de los trabajos, aunque las circunstancias cambian según el Estado miembro de la UE que te encuentres. Por ejemplo, España es el país de la Unión con [más graduados universitarios empleados en trabajos de baja cualificación](#), según Eurostat.

Existe un problema con la cualificación de los trabajadores en cuanto a la oferta del mercado, con obstáculos en el desarrollo profesional a la hora de obtener una mayor evolución en el empleo o el mercado laboral. Además, parte del ámbito del empleo se encuentra obsoleto con las transformaciones que se están produciendo en los mercados internacionales, existiendo una gran falta de innovación.

A esto se une las difíciles barreras de entrada en ciertos puestos de trabajos más técnicos, por ejemplo, cuando se intenta conseguir un primer empleo y se solicitan requisitos tales como tener experiencia u otros aspectos que no se pueden desarrollar sin haber tenido trabajo con anterioridad.

Y, por último, la salud mental, que afecta a las personas para afrontar la vida, la forma de trabajar y de contribuir a la comunidad. Es un aspecto importante también para los jóvenes, ya que afecta a la independencia como persona. Este bienestar es la base que permite desarrollarse como ciudadano, algo beneficioso y necesario para cualquier sociedad.

## **Fecha de creación**

14 octubre, 2022